

## **Sitzung des Stiftungsrats des Ortseuseums Embrachertal vom 29. März 2023**

- Der Präsident stellt den Tätigkeitsbericht 2022 vor:

Im Volkarthaus konnte die Pelletsheizung nach der Corona bedingten Lieferverzögerung Anfang Jahr in Betrieb genommen und die Renovation im Parterre Nord fristgerecht abgeschlossen werden. Auf den 1. April konnte das Fotostudio Fotoflair in die Räume einziehen.

Es wurde das Museumskonzept von Netwerch Brugg vorgestellt, das sehr guten Anklang gefunden hat.

Von der Museumskommission wurde ein PR-Konzept erarbeitet, das 2023 schrittweise umgesetzt wird.

- Der Stiftungsrat beschliesst, Ivo Bürgin, Architekt und ausgewiesener Fachmann für stilsichere Umbauten alter Gebäude, mit der Erarbeitung einer Projektstudie zum Umbau des Volkarthauses zu beauftragen. Die Studie sollte bis spätestens Ende Jahr vorliegen.

- Jürg Badertscher, ehemaliger Gemeindepräsident von Lufingen und zurückgetretener Stiftungsrat, hat sich angeboten, ab 2022 die Revision der Jahresrechnung zu übernehmen, was dankend angenommen wird.